



En la mañana de este 19 de noviembre se realizó en el Hospital General Dr. Juan Bruno Zayas Alfonso un encuentro entre la Delegación Portuguesa de Amistad Cuba-Portugal y especialistas de la Salud en Santiago de Cuba, así como con integrantes de la brigada Henry Reeves.

La temática principal del encuentro fue el enfrentamiento a la pandemia Covid-19 que ha estremecido al mundo. El espacio fue propicio para el intercambio de experiencias de los galenos, quienes de forma emotiva contaron anécdotas que los marcaron para toda la vida.



Durante sus intervenciones, los galenos ratificaron que Cuba es una potencia en Salud, pues cuenta con inmunógenos eficaces, una muestra de que pese a los efectos del Bloqueo, la isla caribeña supera con creces cada obstáculo en beneficio de todos.

Ingenieros, técnicos, funcionarios, políticos, enfermeros, psicólogos y asistentes sociales, son las profesiones de estos militantes comunistas que tienen a Cuba como uno de los ejemplos a seguir para el logro de una sociedad más justa y segura. El encuentro culminó con el grito de que Cuba vencerá, frase que al decir de los integrantes de la delegación, siempre repiten cuando de la Mayor de las Antillas se trata.

Texto/Fotos: Elianys Cabrera Montes de Oca